

Erfahrungsbericht über die Arbeit seit Januar 2015

Ich muss eins vorweg schicken. Ich kann nicht genau sagen kann, welche Anfragen mich in meiner Funktion als Landschaftswart erreicht haben. Viele Anfragen hätte ich vermutlich aufgrund anderer Funktionen ohnehin bekommen. Das trifft mit Sicherheit auf alle Anfragen zu, die von außerhalb des Landkreises gekommen sind.

Es gab natürlich Fragesteller, die mich ausdrücklich als Landschaftswart angesprochen haben.

Hier die Anfragen/Anrufe im Jahr 2015 mit Herkunft der Fragesteller.

Anfragen 2015		
		davon landw. Themen
Stadt Rotenburg	60	9
Landkreis	40	17
Außerhalb	7	3
Summe	107	29

Zu den landwirtschaftlichen Themen ist zu sagen, dass sich dahinter nicht zwangsläufig ein Fehlverhalten verborgen hat. Die hat es nur in ganz wenigen Fällen gegeben.

Im Jahr 2016 hat es bis zum 10.07.2016 folgende Anfragen/Anrufe gegeben:

Anfragen 2016		
		davon landw. Themen
Stadt Rotenburg	23	9
Landkreis	15	1
Außerhalb	14	-
Summe	52	10

Radtke